

COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 3 mai 2022,

NOMINATION

Grégory Erphelin est nommé directeur général de la Fédération nationale du Crédit Agricole

Grégory Erphelin a débuté sa carrière en 2001 au ministère de l'agriculture en tant que chef du bureau du crédit et de l'assurance. En 2005, il rejoint la Direction générale du Trésor, chargé de la régulation des assurances de biens et de responsabilité. Il intègre le groupe Crédit Agricole en 2008 au poste de directeur de la gestion financière de Predica, filiale assurances de personnes de Crédit Agricole Assurances. En 2012, il est nommé Directeur financier de Crédit Agricole Assurances. En 2015, il devient également Directeur des finances de Predica et intègre le comité exécutif du groupe Crédit Agricole Assurances.

Depuis avril 2017, il était directeur finances, achats, affaires juridiques, engagements et recouvrement et membre du comité exécutif de LCL.

Grégory Erphelin est diplômé de l'Ecole Polytechnique (promotion 1996), ingénieur des Ponts, des eaux et des forêts et titulaire d'un MBA du Collège des ingénieurs.

Il succède à Gaëlle Regnard, nommée directrice générale de la Caisse régionale Loire-Haute Loire.

La direction générale de la FNCA

Directeur général : Grégory Erphelin

Directeurs généraux adjoints

- Jean-François Dupouy : direction clients, mutualisme et innovation

Eric Gonce : direction transformation et performanceThomas Groh : direction finances et fonctionnement

- François-Xavier Heulle : direction ressources humaines

Contacts presse:

Bénédicte Gouvert - FNCA - benedicte.gouvert@ca-fnca.fr - +33.1.49.53.43.64